

*Texte de Luca, Zéro>18, le Festival des droits des enfants et des jeunes*

Je n'me couche pas à la bonne heure, d'ailleurs le matin je suis de mauvaise humeur  
Du mal à quitter le paradis, du mal à contrôler mes membres engourdis  
J'ai bossé ce texte la veille  
Si je viens ici, c'est pour faire plaisir à la vieille  
Excusez-moi Godefroid, fallait bien que je vous calle dans l'texte

J'ai 17 ans mais j'écoute encore les vieilles règles  
Incompréhensible comme une filles et ses règles  
J'écoute pas les conseils qui dérèglent ma conscience  
Je peux paraître con mais je crois pas à la science

Moi qui travaille, ça serait de la science-fiction  
Dans le vie active, je suis encore un têtard, j'ai passé mon enfance devant GTA  
Quand j'ai vu la réalité, j'ai fait « Ah »  
Je me présente, je m'appelle Luca

Je remets tout à plus tard  
Flemmard dans l'âme  
Je suis passé maître dans l'art  
Je me couche trop tard  
Je me lève trop tard  
J'arrive à l'heure où je repars